

6月6日

交通安全指導・朝の挨拶運動報告書

南地区

地区名	場所	気づいたこと		備考
		交通安全指導	朝の挨拶運動	
M1 蟹甲	つばさ歯科前 交差点	雨降りで傘をさしての登校でしたが広がることなく歩いていました。市役所の駐車場に停めて歩いて来る人と歩道ですれ違う場面が多く見られましたが、譲り合って通れていました。	こちらから挨拶すれば、ほとんどの子は挨拶してくれました。	7:50~8:20
M2 折戸	市民会館 交差点前	しっかりと信号を守り、無理に渡ろうとする児童はいなかった。 曲がる車がある時は、さっと小走りで渡っていた。	こちらから挨拶をすれば、ほとんどの児童は返してくれました。児童から目をあわせて挨拶してくれる事もあり感心した。	7:45~8:15
M3,4 藤塚1, 2, 3 鎌ヶ寿	折戸病院付近	雨が降っていて皆カサをさしていましたが、小学生と上手く道をゆずりあって歩いていました。 晴れの日に以上に歩道が渋滞し、交差点では立ち止まる時間が長くなるため、落ちついて登校するために少し早く家を出発するように心がけてほしいと思いました。	天気が悪いせいか、少し元気がなかったようです。	7:40~8:20
M5 藤塚4, 5	金山クリニック 交差点	雨天でしたがマナーを守り安全に登校していました。 50分には生徒の姿がなくなったため、余裕を持って登校する習慣が校区内全体に浸透していると感じました。	ほとんどの子があいさつを返してくれ、また自らあいさつしてくれる子もいました。	7:30~7:50
M6 藤塚6, 7	高松池	池の道は抜け道として、利用する車が多い。 児童生徒も車側もお高い注意して渡っていました。	ほとんどの児童生徒達は、あいさつしてくれました。	7:30~8:00
M7 栄1	折戸高松の 歩道橋付近	雨の中、皆、足元に気をつけて歩いていた。 車の通行と重なることもなかったので、危ない場面はなかった。	ほとんどの子が、声に出して、又は黙礼であいさつを返してくれて、気持ちよかったです。	7:30~7:50
M10 栄3	折戸寺脇交から 東山グラ方面へ 向かう途中の十 字路	横断歩道を渡らず安全確認をした後、少し手前で道路を渡る生徒がいました。(少しでも近道になるという判断かもしれませんが。)タスキをかけて十字路に立っていると、運転手の方も減速したり歩行者に注意を払う様子が見受けられました。	こちらから挨拶をするとほとんどの生徒が挨拶してくれました。また、タスキをかけて立っていると通勤の方々も挨拶をしてくださり、地域の方々とも交流できたことはとてもよかったですと思います。	7:45~8:05
M12 東山1, 2, 3	浅間下交差点	雨の為か、いつもより車の通行量が多い。 交差点での信号待ちの時に、駅方面からの自転車の通行に注意が必要。	2年生3年生は、目を合わせて元気にあいさつしてくれました。さすがです。	7:45~8:15
M13 東山4, 5	うかい医院西側 点滅信号	雨の朝でしたがシルバーの方の指示で問題なく点滅信号を渡っていました。	あいさつできていました。	7:40~8:00
M14 東山6	東山5丁目 1201番地	そんなに中学生通りません。車はまばらに通るけど大丈夫です。	校門の前ほどはあいさつしてくれません笑	7:35~8:00
M15 東山7	東山ゴルフ センター角	思っていたより交通量が多い為、注意が必要。 道路が狭い為すれ違い際にまきこまれないよう注意したい。	元気にあいさつしてくれました。	7:40~8:00
M16 枯木	南が丘歩道橋 付近	交通量の多い道であり、駅へ向かう人の流れや自転車での通学、通勤もあるので、状況をよくみながら、横断歩道など早めに渡るよう気をつけたいと思います	しっかり目を見てあいさつしてくれる子どもたちが、たくさんいました!	7:25~7:45 (6月7日実施)
M17 南ヶ丘	折戸交差点	雨の中三列に並んで歩いている生徒がいたので、お互いに譲り合って通行することが大事だと思った。	あいさつが返ってくる事は少なかったが、会釈してくれる生徒もいて、コロナ禍においては一つの形ではないかと思った。	7:35~8:10